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CPA Comissão Própria de Avaliação 

Local: 

Remotamente 

WebConferência 

Link da videochamada: 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-
renan-da-vitoria-reis 

Data: 21/10/2022 

Início: 10h 

 

Participantes:  

1. Whelligton Renan da Vitória Reis - Campus Linhares 

2. Gabriel Antônio Dalla Colletta da Costa - Campus Piúma 

3. Tiago Zanotelli - Campus São Mateus 

4. Marcelo Barbosa Viana - Campus - Centro-Serrano 

5. Charles Moreot - Campus Santa Teresa  

6. Ellen Kenia Fraga Coelho - Cachoeiro 

7. Mariana Biancucci A. Barbosa - Cefor 

8. Daniel Henrique Netto - Santa Teresa  

9. Davi Pereira Garcia - Campus Guarapari 

10. Luana Gonçalves Moulin - Campus Cachoeiro de Itapemirim 

11. Elcio do Nascimento Chagas - campus de Alegre 

12. Regina Vago _ Campus Colatina. 

13. Kamila M. Machado - Itapina 

14. Marisa Aparecida Bruno Assis Silva - Cachoeiro de Itapemirim 

15. Alfeu Scarpat Junior/campus Cariacica 

16. Priscilla Dutra Freires Codeco - Campus Montanha 

17. Flávio Palhano Fernandes (Cachoeiro de Itapemirim) 

18. Jadielson Lucas da Silva Antonio (Campus Aracruz) 

19. Luciano Belcavello - Campus Ibatiba 
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20. Sandra Margon- Campus Santa Teresa 

21. Sabrina Bertollo Machado - Campus Viana 

22. Fabiano Ricardo Brunele Caliman 

Ausentes: - 

Justificativas: - 

Pauta 

01. Boas vindas. 
02. Processo de Avaliação do Ano de 2022 

Pontos de Discussão 

Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas, por 

meio da WebConferência na sala: Link da videochamada: 

 https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-renan-da-vitoria-reis reuniram-se os membros 

das comissões setoriais de avaliação, presididos pelo servidor Whelligton Renan da Vitória 

Reis, presidente da CPA e presidente da CSA do Campus Linhares. Whelligton abriu a 

reunião, agradeceu a presença de todos e relatou os problemas iniciais da avaliação 

institucional: número de participantes não esta de acordo com o informado pelo campus – 

justificativa da DTI: o número de filtros aumentava o número de participantes. Filtro aluno 

matriculado: cada campus usa uma terminologia para identificar os cursos. Como os dados 

são puxados do acadêmico a DTI precisaria da sigla de cada campus para gerar a 

quantidade. Logo quem tiver divergência deve abrir chamado. O servidor Davi relatou que em 

seu campus ocorreu a seguinte situação: curso encerrado e estava contabilizando alunos 

como participantes. Orientação do presidente para diferença no número de participantes: 

inicialmente abrir chamado para resolução e posteriormente enviar os dados para ele para 

que sejam inseridos de forma manual no sistema. E deu como sugestão: imprimir relatório de 

participantes por curso. Destacou também: problema no acesso de alunos: verificar se já 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-renan-da-vitoria-reis
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acessou o acadêmico inicialmente. O servidor Elcio destacou que no seu campus os alunos 

não conseguiram acessar a página e CTI do campus não conseguiu identificar o problema. 

Wheligton relatou sobre a aproximação do encerramento do período de avaliação e realizou 

enquete visando a prorrogação do prazo.  Com 91% dos votos o prazo foi prorrogado. Alguns 

servidores manifestaram-se quanto a não prorrogação, uma vez q eu a participação não é 

obrigatória e a mesma acaba gerando transtornos para a realização dos trabalhos dos 

membros da CPA. O servidor Fabiano sugeriu que no próximo ano o trabalho de divulgação 

da avaliação seja antecipado. Também foi sugerido que se diminua o número de perguntas, 

não havendo por exemplo necessidade de se avaliar todos os eixos durante todo o triênio. Foi 

realizada outra enquete para definir a data da prorrogação 10 ou 12 de novembro. Com 63 

por cento dos votos optou-se pelo dia 10. Wheliton compartilhou que no Campus Vila Velha a 

equipe de avaliação do MEC questionou a participação da sociedade civil organizada na CPA. 

Os membros destacaram a dificuldade da inclusão dessa categoria na comissão.   Nada mais 

havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião, da qual para constar, eu Kamila 

Mascarenhas Machado, lavrei a presente ata. Colatina/ES, 21 de outubro de 2022. 

 


